



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Réunion du Guide Suprême avec le président et le conseil ministériel de la 10ème administration - 14 /Jul/ 2013

Lors d'une réunion à la 5ème nuit du mois béni du ramadan, avec le président et le conseil ministériel, l'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que le grand travail du gouvernement pour mettre en relief les slogans de la révolution aux niveaux intérieur et extérieur était l'un de ses traits caractéristiques, remerciant sincèrement les efforts du président sortant Ahmadinejad et de ses collègues.

Qualifiant les bilans fournis au cours de cette réunion par les membres du cabinet, d'une partie des travaux accomplis et des services rendus, l'Ayatollah Khamenei a ajouté : « Il est nécessaire que ces bilans soient placés à la disposition de la nation. »

Faisant allusion aux efforts déployés par certains opposants, médias étrangers et certains gens à l'intérieur du pays pour ignorer les efforts du gouvernement, le Guide Suprême de la révolution a affirmé : « Il y a des gens qui nient même les travaux concrets accomplis par le gouvernement, cependant ce qui est important, c'est de définir les travaux accomplis dans l'atmosphère générale du pays. »

Evoquant les bonnes œuvres accomplies par le gouvernement, l'Ayatollah Khamenei a souligné : « Au cours de ces 8 dernières années, tout le monde avait l'impression que l'honorable président et ses collègues ont subi beaucoup plus de pression par rapport aux gouvernements précédents et qu'ils ont accompli de grandes œuvres, ce qui est digne d'intérêt et d'éloge. »

Le Leader de la Révolution Islamique a mis l'accent sur le fait que le gouvernement s'abstenait de faire usage des avantages dont profitent les responsables des autres pays, ajoutant : « Le désintérêt pour les avantages, le travail assidu et sans relâche, sont les grandes avantages de ce gouvernement et tous ceux qui cherchent à le juger, doivent prendre en considération ces points de valeur. »

Qualifiant de nécessaire le fait de consolider les slogans de la Révolution, Son Eminence a ajouté : « Le front des opposants à la Révolution essaie de dévaloriser ces slogans ou les faire éliminer en les transformant graduellement en des antivaleurs. Mais ils ont échoué, parce que le magnanime Imam Khomeiny (ra) avait la perspicacité de stabiliser ces slogans. »

Estimant que le Testament de l'Imam Khomeiny résumait toutes les valeurs qui lui semblaient importantes, le Guide Suprême a conseillé aux responsables de se référer continuellement à ce Testament. « Les déclarations et les écrits de l'Imam représentent les points solides de la Révolution et non pas des points équivoques qui peuvent faire l'objet de la déviation ou de changement », a-t-il expliqué.

Le Guide Suprême de la Révolution Islamique a rendu hommage aux efforts déployés par le gouvernement pour mettre en relief les slogans de la Révolution à l'intérieur et à l'étranger, indiquant : « Le courage d'exprimer avec fierté les objectifs, les motifs et les méthodes révolutionnaires dans les instances internationales est l'une des grandes tâches du gouvernement. »

Il a appelé les fonctionnaires à adopter des positions révolutionnaires dans toutes leurs activités futures, en disant : « Il est nécessaire que des gens comme vous, qui sont des gestionnaires compétents, préservent leur conception révolutionnaire dans leurs activités. »



Au début de cette réunion, le président Ahmadinejad a également exprimé sa gratitude à l'ayatollah Khamenei pour le soutien qu'il a fourni et la gentillesse qu'il a montrée envers les neuvième et dixième administrations. S'adressant au Guide suprême de la Révolution islamique, il a déclaré: « Dans toutes les conditions, nous sommes tous au service de la Révolution, du pays et de Votre Eminence. »

Il a décrit l'attachement aux principes et aux valeurs de la Révolution, les services rendus de manière dévouée au peuple et la preuve de diligence comme les caractéristiques remarquables des neuvième et dixième administrations. Il a souligné: « Au cours des huit dernières années, une nouvelle génération de gestionnaires compétents et engagés, ont été introduits dans notre société. »

Le président Ahmadinejad a ajouté: « Dans cette période, nous avons essayé de doter le pays d'un groupe de dirigeants révolutionnaires et islamiques dont la caractéristique la plus remarquable est le respect et le soutien pour les droits du peuple ».